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PLAN DACCÈS
HOW TO FIND US 

 
Depuis BREST : suivre le périphérique Nord direction Rennes, puis Paris par l’autoroute A11 et sortir porte n°25
Depuis RENNES : éviter la 1ère sortie La Chapelle S/ Erdre, suivre Paris par l’autoroute A11 et sortir porte n°25
Depuis BORDEAUX/POITIERS : suivre Paris par le périphérique Est puis Rennes et sortir porte n°39
Depuis PARIS : prendre le périphérique Nord, puis la sortie n°25
Sortie n°25 : direction La Chapelle Sur Erdre - centre, 400 m à gauche

From BREST : take the north ring road to Rennes, then the A11 motorway to PARIS to the gate n°25
From RENNES : take the A11 motorway to PARIS and take the gate n°25
From BORDEAUX/POITIERS : Take the east ring road to PARIS then RENNES to the gate n°39
From PARIS : Take the north ring road and take the gate n° 25
Gate n°25 “La Chapelle Sur Erdre” : 400 m on the left on the road of the town center

Parking gratuit et privé de 500 places / Free and private car park : 500 places  
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de 500 places gratuit pour la clientèle de l’hôtel et du complexe d’affaires. Aucun de frais de parking.
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Our clients beneficit from complimentary parking of 500 places at the hotel and the convention centres. No parking fee.

GPS : 47.282795 - 1.550430

by

Station WESTOTEL 
Tram/Train


